

[Accueil](#) > [Sport](#) > Autres sports

06.10.2015



Plus de trois cents kilomètres en courant



Julia a été soutenue par son mari Christian Fatton.

Julia Fatton s'est illustrée lors des 48 heures de Royan, en France.

La coureuse à pied de Noiraigue a terminé deuxième du classement scratch, hommes et femmes confondus. Elle a couvert 362 kilomètres, ne s'accordant que de très brèves pauses pour dormir. Elle a couru vingt kilomètres de moins que le vainqueur, Christian Mauduit, mais quarante de plus que le troisième, Robert Miorin. /mne